

Salle d'Asile Saint-Vincent de Paul (rue Visitation).

Les Révérendes Sœurs de l'Asile ont fait chanter lundi à l'autel du Sacré-Cœur de l'église Saint-Pierre une grand'messe d'action de grâces pour les dames patronnesses et autres personnes qui ont si généreusement encouragé leur pèlerinage à Lanoraie et à Sorel. Ce pèlerinage a donné satisfaction sous tous les rapports, vu le soin qu'on avait mis à suivre fidèlement le programme tracé par les RR. PP. Oblats. Des remerciements bien mérités sont dus au capitaine Collette, de la Compagnie du Richelieu, pour ses attentions délicates envers tous les passagers. Le bateau entrait au port à 7 h. 30 p. m.

Nous rappelons à nos lecteurs le *grand pèlerinage au Sacré-Cœur* à Lanoraie et à Boucherville, qui aura lieu le 27 juin pour dames et demoiselles, sous la direction de MM. Sorin, Hamon et Moreau, P. S. S.

Ce pèlerinage est en faveur d'une bonne œuvre.

On partira du quai Bonsecours par le "Trois-Rivières" à 6½ a.m.

A Lanoraie sera célébré le saint sacrifice et à 2 h. p. m., il y aura sermon et bénédiction du Très Saint Sacrement. Le pèlerinage quittera ensuite Lanoraie pour se rendre à Boucherville, où il y aura une nouvelle bénédiction du Très Saint Sacrement.

L'arrivée à Montréal aura lieu à 7 h. 30 p. m.

*Nota important.*—On pourra trouver à bord *lunchs* et *rafraichissements*. Les billets de passage sont déposés aux parloirs du Séminaire et du presbytère Saint-Jacques. Il y en aura aussi au bateau le matin du pèlerinage.

Sous le titre "Un nouveau chevalier" nous trouvons dans la *Petite Revue du Tiers-Ordre* les lignes suivantes auxquelles nous nous associons de tout cœur :

"Lundi, le 4 avril 1887, à la réception mensuelle de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, M. Richard J. Devins, l'un des citoyens les plus connus et les plus estimés de cette cité, a été créé chevalier de l'Ordre du Saint-Sépulcre par M. le major Latour, commandeur de l'Ordre, en présence de l'élite de notre société, et d'un grand nombre de membres du clergé, présidé par Mgr l'archevêque.

"Il es des titres d'honneur qui seront toujours respectés, et dont la valeur ne diminuera jamais, ce sont ceux qui tirent leur origine du mérite personnel. L'Ordre religieux et militaire du Saint-Sépulcre est un des plus célèbres des ordres de chevalerie, il fut établi pour défendre le tombeau du Christ contre les envahissements des mahométans. Il est réuni à celui des *Chevaliers de Saint-Jean de Jérusalem*, des *Chevaliers de Rhodes*, des *Chevaliers de Malte* ; il remonte ainsi aux croisades.

"Notre nouveau chevalier méritait à tous égards l'honneur qui vient de lui être conféré. Charitable, zélé pour toutes les